
１．佐藤潔会員より「休会届」が提出され、平
成２２年１１月１日より平成２３年２月２８日までの
出席免除の願いが出されました。
本日、例会前に臨時理事会を開催し、この
「出席免除」を承認いたしました。

・・ロータリー財団及び米山記念奨学金の１０月３１
日現在の明細書を受領しました。当クラブは
１２月１６日送金いたしました。来年１月より
ロータリーレートは１ドル８４円となります。
皆様のご協力ありがとうございました。
・・２０１１～１２年度、クラブ役員報告についての書
類と次年度クラブ役員キットを受領いたしま

した。次年度は、ＲＩへの報告がおおむね電
子メールとなります。次年度前哨戦案件につ
き、渡邊副幹事に処理をお願いいたします。
・・２０１２～１３年度、国際親善奨学金奨学生の募集
と推薦についての書類を受領いたしました。
回覧いたしますのでご覧ください。
・・「未来の夢計画」ハンドブックを受領いたし
ました。ロータリー財団は、２０１７年に１００周
年を迎えます。これまでのあり方に大幅な見
直しがされますのでご覧ください。貸出し希
望の方は森幹事へお申し出ください。
・・第７回理事・役員会及び第４回クラブ協議会
を開催いたします。１２月２８日（火）、午後６時
３０分産業会館です。詳細等は例会終了後ＦＡ
Ｘ送信いたします。

煙本日

新春慶祝夜間例会

煙次週予定

新春記念写真撮影

「年男大いに語る」 森 幹雄会員

配偶者誕生日

１月１０日 平井 信子

結婚記念日

１月７日 串橋 伸幸
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第２４回 １月５日

会員総数………………４４名
出免会員………………８名
出免出席………………４名
出席会員………………２２名
出席率……………６３．４１％

第２１回 １２月８日

欠席会員………………０名
内メイクアップ………０名
修正出席率…… １００．００％
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「上半期を振り返って」 二ノ宮会長
７月にスタートしまして先を見まして１年っ
て長いと思っておりましたが、あっという間に
半分、今日の例会で前半が全て終ることになり
ます。過ぎ去れば本当に早いと感じます。
一番印象に残っておりますのは、皆さんにも
大いにご協力を頂き、ベテランの会員さんにも
被り物をしていただいたりした滝川のそらぷち
きっずキャンプの訪問が脳裏に残っております。
日本海を持っていくということで、黄金岬の
海水を持って行ってカニ釣りやホタテ釣りをし
ていただきました。本当にこの子供達が病気だ
ということを忘れるくらい子供達が目を輝かせ、
楽しんでくれました。その後、ホタテもおいし
い、おいしいとたくさん食べてくれたそうです。
今でも子供達の目の輝きを思い出せるくらい
本当に素晴らしい例会で、子供達と素晴らしい
時間を過ごせたなと感じております。
その後、あんどんなど色々有りましたが、会
長を務めあっという間の半年でしたが、半年
たっても落ち着きません。
会長は１年任期でありますので、最後まで新
人で終るのかなと思っております。
とにかく半年を過ぎることが出来ました。ひ
とえに会員皆様、会員のご家族のお支えだと感
謝申し上げます。
改めまして後半年も皆様に大変忙しい思いを
していただかなくてはならないかと思います。
５０周年も企画の段階を過ぎ、お正月休みが過
ぎますと本格的に取り掛かっていく状況になっ
てまいりました。
会員一人ひとりが留萌ロータリークラブの会
員としての思いを持ち是非素晴らしい５０周年に
していただきたい。

派手ではなくても実行した私達、来て頂いた
皆様の心にも残るような５０周年に出来たらいい
なと思っております。
私も後半年、全力で突っ走りたいと思ってお
りますので皆様方の温かいご協力を節に節にお
願いしたいと思います。

「次年度幹事報告」 渡邊次年度幹事
次年度の留萌ロータリー
クラブ役員・理事及び役員
構成を会報の裏のように決
めさせていただきました。
親睦活動委員会に斎藤敏
夫会員の名前が抜けておりますので、追記お願
いいたします。

ＷＣＳ委員会 西谷（英）委員
タイの検証ツアー参加申
し込みが先週をもちまして
締め切りました。定員２５名
に対しまして参加申し込み
が２５名です。留萌ロータ
リークラブからは委員の私と、田中会員が参加
します。
日程は２月９日からタイに行ってまいります。
正式発表では有りませんが、ＲＩから次年度
からＷＣＳ委員会が打ち切りということでＦＡ
Ｘが参りました。地区のほうも把握しておりま
せんが１月中にはガバナーエレクトから各地区
の委員長と理事に連絡が行くと思います。
ＷＣＳという括りではなく、世界国際奉仕委
員会の部分に統合されるのではないかと思いま
す。

親睦活動委員会 行徳委員長
１月５日は「新年慶祝夜
間例会」となっております。
締め切りは２４日となってお
りますが、年末でもありま
すので早めのご連絡をお願

第２３回 １２月２２日（水） 天候/曇
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いいたします。

「ロータリーの基本的特色」

１．ロータリーは、奉仕の理想を個人又団体で
推進するために、善良な成人で世評の良い職
業人がロータリークラブの下に終結した世界
的な親交団体である。
２．ロータリーは、奉仕の理想に基づき理解、
親善、平和を世界中の人々に呼びかけるもの
である。
３．ロータリークラブは、ロータリーの綱領を
推進するため地域社会の広範に代表する職業
分類に基づき会員を選考する。
４．知り合いと親睦とを永続的友情に発展させ
るために、少なくとも所定の回数の例会出席
を会員としての最小限の義務としている。
５．ロータリークラブは、個人活動および職業
活動において会員が常に高度な道徳的水準で
行動することを推進する。
６．ロータリアンの宗教的、政治的信念は、個
人の問題とみなされる。ロータリーの基本的
特色は以上のように表明されている。

【ミニ情報】

宝くじは連番かバラか、どちらの買い方のほ
うが当選確率が高いかという事をお話します。
これは確率の問題で、たとえば１００本の宝く

じを１０枚買ったとします。バラで１０枚買うと１
等の当たる確率は１０％、前後賞の当たる確率は
２０％、いずれかが当たる確率は３０％、何も当た
らない確率は７０％。連番で１０枚（たとえば５０か
ら５９）を買うと、５１から５８までのいずれかが１
等なら、１等＋前後賞の両方が当たる確率は
８％、５０か５９が１等なら１等＋前後賞の片方が
当たる確率は２％、前後賞の片方だけが当たる
確率は２％、これらのいずれかが当たる確率は
１２％、何も当たらない確率は８８％です。バラで
買うと連番で買うより何かしら当たる確率は
２．５倍高くなります。その代わり連番だと独り
占めできる可能性があります。実際のジャンボ

宝くじの場合、連番とバラの違いは一緒でが、
１０枚買って１等の当たる確率は１００万分の１と
かなり低いと言う事です。外国に「宝くじは確
率を知らない人間から税金を取る最良の方法」
という格言があるそうです。この格言を聞いて
も宝くじを買いたいと思う方は、この確率を参
考にして下さい。

・・先週の例会休みました、申し訳ありません
山本副会長お手数をかけました 「年忘れ家
族会」ありがとうございました 二ノ宮会長
・・河部さんから「年忘れ家族会」のＤＶＤをい
ただきました ケンカ等して夫婦仲が悪く
なった時に見させていただきます 行徳会員
・・本日は、みなさまのご協力の下無事に例会が
終了することと信じております 年末最後の
例会がびしっと締まりますように外

高橋会員
・・来年も良いことがありますように 関野会員

前 回 ５２７，０００円
今 回 ８，０００円
累 計 ５３５，０００円

留萌ロータリークラブ創立５０周年実行委員会
総務委員長 清水 陞会員

記念式典日時は、平成２３
年６月５日（日）、留萌市中
央公民館小ホールで行いま
す。午後２時登録受付、午
後２時３０分式典開会で登録
料は１０，０００円です。
委員会構成については本年度活動計画書に記
載されておりますのでご覧ください。また、６
月４日午後よりリハーサルを行いますので参加
をお願いします。
予算概略は、総額４，３８２，０００円、参加総数２００
名、記念事業費１，５００，０００円に決定しました。
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ロータリアン婦人の皆様から登録料は頂きませ
んが、少しのお手伝いをお願いします。また、
会員より周年特別金は徴収いたしません。
記念事業としては、

１．幼児教育への助成
留萌保育園、沖見保育園、みどり保育園、
かもめ幼稚園にテレビ４台と聖園幼稚園に読
書用テーブル。

２．留萌体育協会への助成
放送設備一式、ＤＶＤ及びプロジェクター、
大型絵本１２冊

噛当日の会場・接待について
留萌市中央公民館小ホールを使用し、式典及
び祝賀会を行う。式典終了後３０分で会場設営を
行うため、全会員のお手伝いをお願いします。
料理その他オードブル・セルフ方式にします。
噛式典について
感謝状は、１０年間の歴代会長・幹事と特別表
彰の石川名誉会員。
祝辞依頼はガバナー、留萌市長、スポンサー
クラブ旭川西ＲＣの３名。また、論山ＲＣのご
招待は、予算と会員人数の減少のため見送りと
し、１月中旬までに手紙にて事情説明をいたし
ます。
記念ゴルフ大会も行わないことになりました。

第２３回 １２月２２日（水） 天候/曇

例会プログラム【１月】

１月19日（水）「留萌今昔物語」

新美 則夫様

１月５日（水） 新春慶祝夜間例会

１月12日（水） 新春記念写真撮影

「年男大いに語る」森 幹雄会員


